

グループホーム出東ララ

第135号

(社福) 出ラ第135号
令和6年9月18日
社会福祉法人 出東福祉会
グループホーム出東ララ

初秋の候、利用者様並びにご家族様、地域の皆様方には、グループホーム出東ララの運営につきましてご理解、ご協力頂き厚くお礼申し上げます。

「暑さ寒さも彼岸まで」と言いますが、今年はそうは行かない様子です。朝晩は、過ごしやすい日もありますが、ご利用者様の体温調節等に十分に留意し、体調を崩されない様に努めて参ります。

今週は敬老週間です。こども園の園児さんとの交流やお出掛け等楽しんで頂ける企画を立てていきたいと思っております。

施設長 吾郷 香織



地元の方よりたくさんの野菜をいただきました。

祭 出東ララ夏祭りを開催しました！ 祭 祭 祭



大社高校がんばれー！



ララでは手作りの応援グッズを作り、皆様、大社高校の甲子園での活躍を応援されていました。

夏祭りに向けて日頃から盆踊りや歌の練習を熱心に行われていました。当日は日頃の練習の成果を発揮され、東西対抗のゲームや炭坑節に合わせた盆踊り、憧れのハワイ航路を皆様で歌われ賑やかな時間を過ごされました。昼食には焼きそば作りを行い皆様協力して作られ「美味しいねー」と喜ばれていました。

レクリエーション活動



毎日色々なゲームに参加され、楽しまれています。卓球を行った際には、利用者様同士で何回もラリーが続いて「久しぶりにやって楽しい！」と嬉しそうなお様子でした。

災害時の支援協定 調印式



このほど、出東福祉会は三洋興産様と災害時の支援に関する協定を結ばせて頂きました。以前より大雪の時には施設の雪かきをして頂いたり、協力して頂いておりました。今後も地域の方に助けて頂いたことを返していけるよう、出東福祉会も地域貢献活動に努めて参ります。

救急法の職員研修会を行いました。



斐川消防署より救急法の指導に来て下さいました。研修では物がつまった時の対応や胸骨圧迫、AEDの使用方法について学びました。普段から安全に過ごして頂けるよう気をつけていき、いざという時に落ち着いて命を守る行動をとれるよう職員同士連携して参ります。

行事予定のお知らせ

9月22日(日)西棟 敬老会
9月29日(日)東棟 敬老会

10月20日(日)出東文化祭